



Industria petrolera mexicana en perspectiva negativa durante 2021, adelanta Moody's

La agencia de evaluación de riesgo **Moody's Investors** situó en **perspectiva negativa a la industria petrolera mexicana y argentina**, mientras que **la brasileña y colombiana las colocó en perspectiva estable**, informó este lunes a través de su cuenta de [Twitter](#) y con el hashtag **#MoodyOutlooks2021**.

Dentro del informe, la agencia asoció el bajo pronóstico para México con la **débil recuperación de la actividad económica durante el año** que viene, que será insuficiente para sostener la fuerte demanda de combustible.

Aunado, Moody's consideró que la inversión mexicana en exploración y producción se centrará principalmente en la estatal Pemex, la cual tiene una **limitada habilidad para incrementar sus inversiones y cumplir con los objetivos de producción y reservas**.

La calificadora también advirtió sobre las coberturas contratadas de forma reciente y las ayudas que el Gobierno Federal ha otorgado a la petrolera nacional para las ventas en situaciones con precios bajos.

En su perspectiva, éstas ejercerán una mayor presión en las necesidades de capital de trabajo.

Para Argentina, Moody's previó impactos negativos en los flujos de caja operativo y financiero del país, golpeados también, por una volatilidad del peso argentino frente al dólar, así como de las medidas del Banco Central de Argentina en materia de regulación de divisas, lo que afectará al ánimo de los inversores.

En contraste, Brasil y Colombia vislumbran un futuro positivo durante 2021. En el primer caso, la firma subrayó el momento que vive la petrolera Petrobras la cual ha valorado de manera positiva su objetivo de reducción de deuda; en tanto, el país vecino, tiene expectativas estables en un contexto de mejores resultados operativos para las compañías petroleras y unos precios estables del crudo.

Comenta y síguenos [@Energy21Mx](#)